

VIVE LE SANG DE JÉSUS !

UNE GLOIRE DE L'ÉGLISE DU CANADA.

LA MÈRE CATHERINE-AURÉLIE- DU-PRÉCIEUX-SANG.

Sous ce double titre, *L'Action Catholique* de Québec publiait, à l'occasion du quinzième anniversaire du décès de la Très Révérende Mère Catherine-Aurélie-du-Précieux-Sang, un article assez considérable extrait d'un ouvrage édité par la communauté du Précieux-Sang de Saint-Hyacinthe, à l'occasion des Noces d'Or de leur Institut, célébrées le 14 septembre 1911.

Cet article, qui a été reproduit par plusieurs journaux, a paru édifier ; car on sollicite aujourd'hui de le réimprimer en brochure, et d'y ajouter tout ce qui serait de nature à faire connaître davantage la vénérée Mère et son œuvre.

Les pages qui suivent sont la réalisation du premier désir. Quant au second, il ne pourra s'effectuer qu'à l'époque de la publication de la VIE de la vénérée Mère Fondatrice du Précieux-Sang : VIE qu'un éminent théologien est à préparer.